

Presse Nationale

> Politique



L'appel de la Côte d'Ivoire aux Etats africains

La Côte d'Ivoire, par la voix de son ministre de l'Intégration africaine, Ally Coulibaly, appelle les Etats africains à s'aligner sur la position de l'Union africaine (UA) à propos du règlement du conflit régional dans le Sahara occidental, estimant que le continent y joue sa « crédibilité ».



Mairie du Plateau : Jacques Ehouo prend fonction aujourd'hui

Au sortir d'une rencontre avec le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakitè, le 25 mars à Abidjan-Plateau, le nouveau maire du Plateau, Jacques Ehouo, a annoncé qu'il sera installé aujourd'hui mardi sur le coup de 12H. "La passation des charges se fera ce mardi", a-t-il dit.

> Economie



Investissement en Côte d'Ivoire : Amadou Gon Coulibaly vend les opportunités d'affaires à Kigali

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly a animé un panel de haut niveau, le 25 mars 2019, pour présenter aux investisseurs africains les avancées en matière de croissance économique enregistrées par son pays. Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly a expliqué que la forte croissance que connaît la Côte d'Ivoire constitue l'un des atouts pour attirer davantage les investisseurs en quête de marché dynamique.



Le groupe Unilever veut investir en Côte d'Ivoire

En marge des nombreux panels au programme d'Africa Ceo Forum, le 25 mars, le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly a reçu Bruno Wit-Voet, président Afrique du groupe Unilever. A la fin de l'entretien, Bruno Wit-Voet a levé un coin du voile sur leurs échanges. "Depuis des décennies, nous avons une présence en Côte d'Ivoire. Nous sommes venues parler du développement de nos affaires et de notre volonté d'investir dans le pays. Nous sommes engagés, à l'heure actuelle, dans un grand processus de recapitalisation de la société. Nous allons injecter plusieurs millions d'euros dans Unilever Côte d'Ivoire", a-t-il annoncé.



Assemblée générale de l'Ara : le succès de la Sir fait école

La 14^{ème} Assemblée générale de l'Association des raffineurs et distributeurs d'Afrique (Ara) entamée hier à Cape Town en Afrique du Sud, a été marquée, dès l'ouverture, par une intervention du ministre du Pétrole, de l'Energie et des Energies renouvelables, Abdourahmane Cissé, sur la bonne santé retrouvée de la Société ivoirienne de raffinage (Sir). Invité spécial de l'Ara, Abdourahmane Cissé y est allé allégrement des recettes qui ont permis de retrouver de l'embellie, au contraire de nombreuses raffineries qui ont dû mettre la clef sous le paillason, sinistrées par un environnement pétrolier international rendu difficile, depuis 2008, par les crises successives qui ont secoué le secteur.



Secteur du café : la 124^{ème} session de l'OIC s'ouvre à Nairobi

La Côte d'Ivoire préside la 124^{ème} session ordinaire du Conseil de l'Organisation internationale du Café (OIC) ouverte le 25 mars à Nairobi, au Kenya, pour prendre fin le 29 mars.



CEO Forum à Kigali : Amadou Gon Coulibaly rassure les investisseurs sur la présidentielle 2020

Au cours d'une intervention au CEO Forum, le 25 mars 2019 à Kigali (Rwanda), le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a rassuré les investisseurs quant aux échéances électorales de 2020 et les a invités à saisir les opportunités d'affaires qu'offre la Côte d'Ivoire.



Promotion des PME : Félix Anoblé exhorte les opérateurs au formel

A l'occasion d'une rencontre avec les acteurs des Petites et moyennes Entreprises (PME) de Yamoussoukro, le 22 mars 2019, le secrétaire d'Etat chargé de la Promotion des PME, Félix Anoblé, a appelé les PME de ladite région à sortir de l'informel.

> Société



Béoumi : Sidi Touré lance les travaux de réhabilitation des routes

Le ministre Sidi Tiémoko Touré, député de Béoumi, a lancé, le samedi 23 mars 2019, les travaux de reprofilage de 10km de route dans la commune. Après le lancement des travaux, il a parcouru les routes dégradées qui seront réhabilitées avant d'échanger avec les responsables des sociétés chargées du contrôle et de l'exécution des travaux. Sidi Touré s'est réjoui des importants projets initiés par le gouvernement dans le département de Béoumi et a annoncé de nombreux autres projets dans le département.



Bitumage et pavage des voies, Assainissement à Koumassi : L'État décaisse 9 milliards de CFA pour les travaux

Dans la mise en œuvre de sa vision « Koumassi nouveau », le ministre-maire Cissé Ibrahim dit Bakongo a procédé au lancement des travaux de bitumage à pavage des voies hier lundi 25 mars 2019. La cérémonie s'est déroulée en bordure du boulevard Antananarivo, voie d'accès à la commune par le camp commando, concernée par ces travaux. Évalués à 9 milliards de FCFA, ces travaux sont réalisés par catégories: le bitumage et réhabilitation des routes d'une part, pavage et l'embellissement des trottoirs des communes d'autre part.



Drogue et criminalité organisée : L'ONUDC offre du matériel de pointe à la Côte d'Ivoire

L'Office des Nations Unies contre la Drogue et le crime (ONUDC) a remis du matériel de dernière génération aux autorités ivoiriennes dans le cadre du soutien à la lutte contre le trafic de drogue et la criminalité organisée. La remise a eu lieu le 22 mars à Abidjan-Plateau. Palé Elie Kambilé, la directrice adjointe chargée de la police judiciaire, représentant le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, a réceptionné le matériel offert par l'Union européenne. Il s'agit d'un kit de type militaire, constitué d'unités mobiles dotées d'un ensemble de 10 ordinateurs, un serveur, un routeur et du matériel d'interconnexion.



IPNETP : un nouveau bâtiment livré, jeudi

Le nouveau bâtiment dont s'est doté l'Institut pédagogique national de l'Enseignement technique et professionnel (IPNETP) à Cocody, grâce au concours de l'Union européenne, sera livré le jeudi 28 mars 2019 à 14h en présence du Vice-Président ivoirien, Daniel Kablan Duncan, et du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly.



Recrutement exceptionnel d'enseignants : les 6 000 volontaires de l'ONG VAPE Africa attendent d'être appelés

Dans le cadre du recrutement exceptionnel de 10 300 enseignants contractuels lancé par le ministère en charge de l'Education nationale, selon le président de l'ONG Volontaires pour Améliorer et Promouvoir l'Education en Afrique (VAPE), Adon Adolphe Roland, il serait judicieux pour le gouvernement de commencer par les 6 000 enseignants volontaires déployés sur toute l'étendue du territoire par VAPE Africa depuis 2015, en vue de combler le déficit d'enseignants.



Augmentation du coût de l'impression, distribution des journaux : à bout de souffle, le GEPCI s'en remet à l'Etat

Lors d'une conférence de presse, le 25 mars 2019 à Adjamé (Abidjan), le président du Groupement des Editeurs de Presse de Côte d'Ivoire (GEPCI), Patrice Yao, a informé l'opinion nationale de l'augmentation du coût de l'impression et dénoncé le mécanisme d'impression des journaux. Selon lui, depuis le mois de décembre 2018, les journaux qui étaient tirés à 15 FCFA sont désormais tirés à 25 FCFA. « Nous appelons l'Etat à nous venir en aide », a plaidé Patrice Yao.

A l'International

> Société



Un Centre d'excellence contre la faim et la malnutrition en Côte d'Ivoire

La Côte d'Ivoire a inauguré lundi 25 mars le premier Centre d'excellence régional contre la faim et la malnutrition d'Afrique dans la capitale économique Abidjan. Fruit d'un partenariat entre le Programme

alimentaire mondial et le gouvernement, ce centre de recherche aura pour mission de rassembler les connaissances pour lutter contre la famine qui ne cesse de progresser sur le continent, principalement en raison des conflits armés. "Le siège se trouve à Abidjan, mais c'est un centre pour l'Afrique", explique Dr Patricia Yoboua du Conseil national ivoirien de nutrition.

Vu sur le Net

> Politique



Le Chef de l'Etat a eu des entretiens avec le directeur exécutif du PAM et le Roi du Lesotho

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a échangé le 25 mars 2019, au Palais de la Présidence de la République, successivement avec le directeur exécutif du Programme alimentaire mondial (PAM), David Beasley et le Roi du Lesotho, Sa Majesté Letsie III. Le directeur exécutif du PAM a indiqué être à Abidjan à la faveur de l'inauguration du Centre d'excellence régional contre la faim et la malnutrition en Afrique (CERFAM). Il a souligné que le choix de la Côte d'Ivoire se justifie au regard de ses activités et des progrès réalisés dans le domaine de la lutte contre la faim et la malnutrition, en particulier en matière de l'alimentation en milieu scolaire. Quant au Roi du Lesotho, Sa Majesté Letsie III, il a précisé être à Abidjan, à l'invitation du Président Alassane Ouattara, pour l'inauguration du CERFAM. (Source : Présidence)



Zone de libre-échange continentale: Paul Kagame appelle à la mise en œuvre effective

Le Président de la République du Rwanda, Paul Kagame, a ouvert, le 25 mars, la 7e édition de l'Africa Ceo Forum qui se tient au Centre de convention de Kigali, avec pour thème : « Faire de l'intégration africaine une réalité ». A cette occasion, Paul Kagame a appelé les pays signataires de l'accord créant la Zone de libre-échange continentale (Zlec) à sa mise en œuvre effective. « La Zlec est sur le point d'entrer en vigueur, il ne reste qu'une seule ratification. Il est bon que nous travaillions ensemble pour que cet accord soit effectivement une réalité. Nous ne devons plus attendre », a-t-il déclaré.



Côte d'Ivoire-Ghana : Damana Pickass, pro-Gbagbo arrêté par Interpol

Damana Pickass, un proche de l'ex-président ivoirien Laurent Gbagbo, a été arrêté ce lundi au Ghana où il est exilé depuis la crise postélectorale de la Côte d'Ivoire. Selon le ministre Koné Katinan ex-ministre de Laurent Gbagbo, qui donne l'information dans un communiqué, les faits se sont déroulés dans la matinée de ce lundi 25 mars. Damana Pickass, indique-t-il a été mis aux arrêts par la police ghanéenne en exécution "d'anciens mandats émis par le gouvernement ivoirien".

> Economie



Secteur privé : le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, rassure les investisseurs sur les échéances électorales de 2020

Au cours d'une intervention au CEO Forum, le 25 mars à Kigali (Rwanda), le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a rassuré les investisseurs quant aux échéances électorales de 2020 et les a invités à saisir les opportunités d'affaires qu'offre la Côte d'Ivoire. « Les élections n'apporteront pas une trajectoire différente à la dynamique de développement que nous avons amorcé depuis quelques années », a-t-il dit. Selon le Chef du gouvernement ivoirien, l'élection présidentielle de 2020 s'inscrit dans un cycle politique normal et fait partie du jeu démocratique. (Source : Primature)

> Société



Koumassi : Lancement des travaux de bitumage et drainage des voiries

Le maire de la commune de Koumassi, Ibrahima Cissé Baongo a procédé ce lundi 25 mars au lancement des travaux des voiries de sa commune. Ces travaux d'un coût total de 9 milliards Fcfa vont permettre à Koumassi non seulement de tourner le dos aux problèmes d'inondation pendant les saisons pluvieuses, mais aussi de redonner vie aux voiries qui sont pour la plupart dans un état de dégradation très avancé.



Cissé Baongo: "Nous voulons faire en sorte qu'il y ait zéro inondation à Koumassi"

« Nous voulons faire en sorte qu'il y ait zéro inondation cette année à Koumassi. Tel est notre objectif », a déclaré le maire de ladite commune Cissé Ibrahim Baongo. C'était ce lundi 25 mars 2019, à l'occasion du lancement des travaux de pavage et de bitumage des voies de la commune. Mieux, dira Cissé Baongo, « certains me disent que nous voulons faire en sorte que Koumassi ressemble à Cocody, mais je voudrais leur dire que nous voulons faire en sorte que ce soit Cocody qui cherche à devenir comme Koumassi et c'est possible ». Cissé Baongo a saisi l'occasion pour s'excuser auprès des habitants de Koumassi qui ont vu leurs habitats ou commerces détruits dans le cadre de l'opération de déguerpissement et d'embellissement de la commune.

Contrôle technique auto: la 24e station permanente SICTA inaugurée

La station de visite technique automobile d'Adzopé (environ 100km d'Abidjan) a été officiellement mise en service jeudi. Elle porte à 24 le nombre de stations permanentes de la Société ivoirienne de contrôles techniques et industriels (SICTA) réparties sur l'ensemble du territoire. « C'est une station complète que nous avons mise en œuvre et qui a été réalisée au travers d'un plan global d'investissement très important que le groupe SGS a décidé d'injecter en Côte d'Ivoire depuis quelques années », a souligné le directeur général de la SICTA, Dominique Gouvernayre.

Agence de Presse

> Economie



Les services postaux de la CEDEAO réfléchissent à Abidjan sur le commerce électronique

Les responsables des services postaux des pays de la Communauté économique des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO) ont entamé, lundi à Abidjan, un atelier de réflexion dont les travaux devront aboutir à la mise en place d'une plateforme sur le commerce électronique. Cet atelier de 48 heures, vise à obtenir un engagement des acteurs du secteur postal en vue de garantir un environnement qui puisse inclure les réseaux postaux dans le développement du commerce électronique.



"Nous avons réussi à positionner l'image de la Côte d'Ivoire à l'extérieur", (DG CI-Tourisme)

Le directeur général de Côte d'Ivoire Tourisme, Jean-Marie Somet s'est félicité d'avoir œuvré à positionner l'image de la Côte d'Ivoire à l'extérieur pour en faire « une destination fréquentable avec un niveau d'alerte satisfaisant ». « (...), nous sommes arrivés à mettre la Côte d'Ivoire sur une destination fréquentable avec un niveau d'alerte satisfaisant », a déclaré le directeur général de Côte d'Ivoire Tourisme, dans un entretien à l'AIP. La Côte d'Ivoire souffrait d'une perception négative suite à la crise post électorale de 2010.

> Société



Le GEPCI sollicite l'Etat pour éviter des licenciements dans leurs entreprises

Le président du groupement des éditeurs de presse de Côte d'Ivoire (GEPCI), Patrice Yao a sollicité, lundi, l'intervention de l'Etat pour éviter des licenciements de journalistes dans leurs entreprises de presse. Cet appel lancé lors d'une conférence de presse tenue à son siège à Adjamé, a pour objectif de demander à l'Etat de leur venir en aide en vue de faire face à l'augmentation du coût de l'impression qui passe désormais de 60 F CFA à 75 F CFA. Pour lui, cette aide à l'impression sollicitée de l'Etat réabsorbera les situations de licenciement de journalistes qui ont déjà eu lieu dans certaines entreprises de presse.



Kablan Duncan appelle à coordonner les efforts pour améliorer les systèmes alimentaires

Le Vice-Président ivoirien, Daniel Kablan Duncan, a appelé, lundi, les gouvernements, le secteur privé, la société civile, le milieu académique et de la recherche, les partenaires techniques et financiers à coordonner les efforts pour améliorer les systèmes alimentaires, afin d'atteindre les objectifs nutritionnels en Afrique et éradiquer la faim et la malnutrition. Le Vice-Président s'exprimait lors de la cérémonie de lancement du Centre d'excellence contre la faim et la malnutrition en Afrique (CERFAM). Il a encouragé toutes les parties prenantes à s'unir afin d'atteindre les objectifs de nutrition de manière écologiquement, socialement et économiquement durable.



Côte d'Ivoire: reprise effective des cours après deux mois de perturbation

Les cours ont effectivement repris lundi dans les établissements secondaires publics d'Abidjan et de l'intérieur du pays après deux mois de perturbation en raison d'une grève des enseignants.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.